



Medida para reforzar su balanza

BTG ofrece cartera de crédito de 13 mil mdd

Joe Leahy, Martin Arnold y Patrick Jenkins/**Sao Paulo y Londres**

BTG Pactual presiona para vender hasta 50 mil millones de reales (13 mil 100 millones de dólares) en cartera de crédito para reforzar su balanza, después del arresto de André Esteves, ex presidente y director ejecutivo, dijeron personas familiarizadas con el asunto.

El banco vendió cartera de crédito a Itaú, un grupo bancario brasileño privado rival, dijeron las personas, sin dar más detalles.

Hasta el momento, la cantidad total que ya vendió todavía no llega a 50 mil millones de reales, agregaron.

BTG e Itaú se negaron a comentar.

Sin embargo, en un comunicado el viernes, BTG dijo que compra y vende carteras de crédito como parte de las "actividades normales" del banco.

Se dijo que puede considerar poner a la venta sus participaciones en BSI, su división suiza de gestión

patrimonial; Recovery, su cobrador de deudas brasileño, y el grupo de internet UOL; la cadena de gimnasios BodyTech; el grupo inmobiliario BR Properties; y Bravante, una compañía de servicios marítimos.

La lucha para aumentar la liquidez se produce después de que el banco enfrentó una serie de degradaciones de las agencias calificadoras que tienen una gran preocupación por el daño en la reputación del banco por el arresto de su famoso ex director ejecutivo.

El mes pasado Esteves fue detenido, bajo las acusaciones de que trató de interferir en una gran investigación de corrupción en Petrobras, la compañía petrolera estatal. Él negó las acusaciones.

El viernes, Fitch siguió el ejemplo de Standard and Poor's y Moody's, de rebajar a BTG a nivel basura, de BBB menos a BB menos con una perspectiva negativa, después del "deterioro" en la posición de liquidez del banco y "la franquicia de financiamiento".



ARND WIEGMANN/REUTERS

La financiera quiere vender BSI.

2,300 mdr
Monto en que BTG vendió su participación en Rede d'OrSaló Luiz

La agencia calificadora dijo que la perspectiva negativa refleja las "incertidumbres que rondan la capacidad del banco para originar (negocios) en el corto y mediano plazos y cómo el perfil financiero del banco puede sentir el efecto de un escenario que cambia rápidamente".

BTG tomó una serie de medidas de emergencia para reconstruir su

credibilidad, entre ellas la sustitución de Esteves como presidente y director ejecutivo, y transferir su participación mayoritaria a los siete socios principales del banco.

La semana pasada se anunció una investigación, comandada principalmente por los directores independientes sobre las acusaciones que rodean a Esteves y cómo éstas afectan al banco, para mostrar que se hace frente al problema.

La semana pasada, BTG vendió su participación en la cadena de hospitales Rede d'OrSaló Luiz, a la firma de inversión de control estatal GIC, de Singapur, en 2 mil 380 millones de reales.

También recientemente logró una línea de crédito de 6 mil millones de reales del fondo de garantías de financiamiento de Brasil.

En un memorando interno, Pêrsio Arida, el presidente del banco, dijo a los empleados que se pusieron a la venta carteras de crédito y posiciones de capital privado.

Dijo que está "cómodo" con la posición de liquidez del grupo, pero que continuará con la venta de activos en las próximas semanas.

Se acusa a Esteves de intentar pagar a un testigo del Estado para que no lo incluyera en su testimonio respecto a un acuerdo de estaciones de servicio en el que presuntamente participó.